

地域づくりのため市政、市議会の趨勢は私たちの活動と密接につながっています。毎回第1回議会報告会が広丘地区で開催され参加しました。テーマは、「えんじゅか」を中心とした若者の街づくりと「地区役員の見直し」と成り手不足への対策」の二つ。時宜を得た大切な内容でした。ワークショップでは、活発かつ貴重な意見が出されました。会を主催された市議会に感謝します。今後は、多くの多くの参加者との意見交換の時間確保を希望します。



広丘堅石
としあき
利秋さん

街づくりと「地区役員の見直し」と成り手不足への対策」の二つ。時宜を得た大切な内容でした。ワークショップでは、活発かつ貴重な意見が出されました。会を主催された市議会に感謝します。今後は、多くの多くの参加者との意見交換の時間確保を希望します。

折々、議会を傍聴してきました。議員の質問に対する市側の答弁と二つの最前線の動向に対する市議との質問に注目を注ぎました。(1)数年、市役所にてティスワール、市青少年育成委員会に携わってきました。未来を担う子ども達の成長と安全な環境づくりのため、仲間とともに歩みます。

市民の声

市街地から離れた地域に住んで



北小野大出
金井みや子さん

私の住む北小野地区は標高が高く冬の寒さは厳しくですが夏は涼しい都心の暑さと遡る過渡的な地域だと思います。霧訪山や離れた地域に住んで

小野神社、ゴルフ場、チロルの森など名所もあり温泉や水も美味しい、住みは都

と感じますが、年を取る程に好きな地域となりました。生活面においては、このよつの環境の中で交通・商店・病院など

峰を越えて出向いて行かなればならない不便さと不安感を感じる事があります。なかでも冬の峠道は凍結などで事故や渋滞が生じ、早朝通勤の人達は怖い思いをしていました。現在、辰野町小野と北小野両地区では交通緩和のため両小野バイパスを整備してしまいますが、これは長年の住民の悲願でもあります。国道143号線が頼りの地域です。どうか議員の皆様方にぜひ、これからいかに力を込めてお願い致しました。

市議会レポート

議員研修会を開催

(令和2年2月13日)

講演「多摩市公契約条例

制定までの歩みと概要」

講師

多摩市総務部総務契約課長

櫻田 芳恵氏

議会研修会は、議員の質問向上の政策立案能力の向上等を図るため毎年開催しているもので、本年度は、多摩市総務部総務契約課長の櫻田芳恵氏から講演いただきました。

講演では、公契約条例の内容及び、制定までの経過について説明を受けました。内容については、工事、委託事業などに從事する「労働者の賃金や労働条件等の確保」を契約事項に加えた契約で、労働者の生活の安定を図り、公共工事及び公共サービスの質を向上し、地域経済や地域社会を活性化するなどを目的として、経営者にとっても公

正な競争機会の確保が図れるメリットがあるとの説明を受けました。また、適正な賃金や労働条件については、受注者はもちろん、下請け業者に雇用されている労働者、派遣労働者、いわゆる一人親方まで適用になることなどの特長もあげられました。

一方で、公正な賃金払い等を検討する手続きに伴う職員体制に課題があるとも紹介されました。

本市でも条例化を検討しているためには、この講演で得た知識や情報を構築し、行政側と議会がより深い協議を重ねることが必要だと思います。議員研修会も中止されました。

◆同じ爆撃でも、「空爆」は攻撃した側、「空襲」はされた側からの表現ですね。消費税を、とりはぐれのない安定した税率とするのは徴税側、所得税率のよう累進制のない不平等な税とするのは納税側の評価である。議員は様々あっても納税側に立つべきではないか。



議員研修会の様子

6月定例会の予定

6月1日	開会日
9日	一般質問
10日	
11日	
12日	
15日	委員会審査
16日	
19日	閉会日

会議の日程は変更になる場合があります。

本会議を生中継しています!

テレビ松本ケーブルテレビの「塙尻市行政チャンネル(J706)」で市議会本会議の生中継を行っています。本会議開催の一週間後に録画放送も行っています。また、市議会ホームページでもインターネットによる生中継・録画放映を行っています。ぜひご覧ください。

議会基本条例推進委員会
広報部会

○中野 重則 ○永田 公由

○柴田 博

○牧野 直樹

○山口 恵子 ○赤羽 誠治

○船木麻耶

○福島泰輔

議会あれこれ